

雉とさくら



国防は
最大の福祉
である

副会長あいさつ

国防を考える会 副会長

上野崎 譲二



余勤務しました。
昭和54年に採用された郵便局
が全国一の業務運行困難指定局で
あつたために、左派勢力が実態と
してどのような活動をしているの
かをこの目で見てまいりました。

平素から『国防を考える会』の
活動に御賛同・御協力を賜りまし
て厚く御礼を申し上げます。
私は副会長並びに政治講座委員
長として、隔月開催の『ジョージ
の政治講座』で講師を務めており
ます。

政治と言いましても、どの部分
に焦点を当てるかによるなど、そ
の幅広さは言うまでもありません
が、まずは『我が国の左派勢力の
歴史と現状』について、シリーズ
で毎回お話をしています。

自衛隊の皆様が行つておられる
我が国を守るために日々の活動や
災害救助活動などから、国民の自
衛隊に対する意識が感謝をすると
いうものに変わってきているのは、
一国民としても実感します。

例えば、能登半島地震の被災者
が作成した動画の中で「自衛隊員
の姿を目にした瞬間、感激して涙
が出そうになった」と話しておら
れたのも印象的です。

しかし一方で、自衛隊について
好戦的な組織であるなどという偏
った見方をし、そうした主張を拡
充に反対する勢力と、それを支持
する国民も一定数存在することは
あります。

愛する家族等の集合体が日本國
という国家ですから、國家を守る
ということは、そうした勢力の國
民をも守るということになる中、
自衛隊の皆様はこれまで長年に亘
り、どのように非難されようとも
黙々と従事してこられている。

私は昭和の時代からその自衛隊の
姿に畏敬の念さえ感じてまいりま
した。

まさに我が國の誉れとも言うべ
き自衛隊に対して、一人でも多く
の国民が感謝の想いから応援する
というのが、国民のあるべき姿で
あるとも言えます。

それを逆に妨害し、自衛隊を否
定する主張をしたり防衛費等の拡
充に反対する勢力について、その
歴史と現状を学び、その欺瞞性な
どを広く国民に拡散していくこと
が、ひいては『国防を考える会』
の活動の中心である自衛隊への支
援にも繋がると考え、左派勢力に
ついてお話をするというのが現在
の政治講座』の目的です。

私は社会人として求人広告会社
に勤めた後、当時は国家公務員で
あつた郵便局員に採用され12年

まさに我が國の誉れとも言うべ
き自衛隊に対して、一人でも多く
の国民が感謝の想いから応援する
というのが、国民のあるべき姿で
あるとも言えます。

郵便局を退職後、大阪にあつた
一流ホテルの専属カメラマンを経
て自分の写真スタジオを経営し、
現在は占い師を生業にしておりま
すが、私の中に燃える自衛隊への
感謝と畏敬の念は当時からいさせ
かも変わっていません。

『国防を考える会』の会員同志
と共に、一人でも多くの国民が自
衛隊に感謝と支援の想いを深める
ことを目標に活動をしてまいります
ので、今後とも御指導・御鞭撻
のほど宜しくお願い申し上げます。



英靈顕彰と平和への祈り

大阪ゆかりの10万5665柱の英靈をお祀りする

大阪護國神社

家内安全・災除・初宮詣等の御祈祷や本殿での挙式、
地鎮祭・安全祈願祭等の出張祭典も承ります。

住所 大阪市住之江区南加賀屋1丁目1番77号 06-6681-2372
HP <https://www.osakagokoku.or.jp>



陸上自衛隊八尾駐屯地は、大阪府の東部に位置し、全国的にも珍しい交通の重要拠点となる地域に所在する駐屯地です。JR志紀駅からは大阪市内の繁華街や奈良の史跡などへ短時間で直行でき、遊びや歴史の好きな隊員にとっては魅力溢れる駐屯地です。駐屯地が所在する八尾市は、「ものづくりの町」と言われるほど中小企業の工場が多く、「河内木綿」「河内音頭」を代表する伝統文化も数多くあります。



創立記念行事



令和6年能登地震災害派遣

八尾駐屯地
公式Xアカウント
QRコード



詳しくはSNSで情報発信していますので是非フォローをお願いします。



盆踊り花火大会

野外訓練
(空中機動)八尾駐屯地
マスコットキャラ
ふある

現在は、航空科部隊の中は、ヘリコプターや固定翼機により、火力戦闘、空中機動、航空偵察、航空輸送等の任務を遂行し、作戦部隊の任務達成に寄与する部隊です。

令和6年能登半島地震災害においては、ヘリコプターにより空中から被災地の偵察及び映像の伝送、人員・物資の空輸を実施しました。八尾駐屯地では毎年、夏の盆踊り花火大会と秋の駐屯地創立記念行事（エアーフェスタYAO）で駐屯地を一般開放し、お祭り好きな市民の方々に楽しんでいただいております。

代表取締役社長
加藤 志伸特別顧問
河野 克俊

陸上自衛隊 八尾駐屯地

自衛隊
部隊紹介

陸上自衛隊八尾駐屯地は、大阪府中部広域防災拠点と隣接しており、大規模災害発生時には救援活動の重要な拠点となる地域に所在する駐屯地です。交通の便が良く、最寄りのJR志紀駅からは大阪市内の繁華街や奈良の史跡などへ短時間で直行でき、遊びや歴史の好きな隊員にとっては魅力溢れる駐屯地です。駐屯地が所在する八尾市は、「ものづくりの町」と言われるほど中小企業の工場が多く、「河内木綿」「河内音頭」を代表する伝統文化も数多くあります。



盆踊り花火大会



陸上自衛隊の航空科部隊は、ヘリコプターや固定翼機により、火力戦闘、空中機動、航空偵察、航空輸送等の任務を遂行し、作戦部隊の任務達成に寄与する部隊です。

防衛省に特化したFP

無駄な保険に加入しない為に
お気軽にご相談ください

【相談料無料】

株式会社proteger

TEL … 045-534-3059 Email … info@proteger.jp

〒220-0004
神奈川県横浜市西区北幸2-5-17 横浜NSビル802



Webサイトはこちら

*写真は中部方面隊提供
本文とは関係ありません。

私は山梨県立笛南中学校を卒業したのち、神奈川県に所在する陸上自衛隊高等工科学校へ進学し、卒業後は北海道の丘珠駐屯地へと配属され、航空機整備員として勤務しました。

陸曹になつて二年目に陸曹航

空操縦士試験（陸曹の中から、

パイロットになる要員を選抜す

る試験）に合格し、約二年間の

訓練ののち、ヘリコプターの操

縦士として勤務しています。

中部方面航空隊は、中部、北

陸、近畿、中国、四国地方にま

たがる二府十九県を隊区とする部

隊であり、石川県の能登半島で

発生した大地震においては、現

地に派遣され災害派遣活動に従

事しました。

私はにとって、今回のような大

規模な災害に関わるのは初めて

の経験でした。災害派遣中につ

いては人員空輸、物資空輸、被

災地域の偵察、撮影など多様な

任務を付与されました。

不眠不休で勤務した時はやは

り辛く感じることもありました

が、国民の生命と財産を守る自

衛官として強い使命感をもつて

活動に従事しました。任務の中に

は困難なものもありましたが、

隊長をはじめ、部隊一丸となつ

て助け合いながら任務を達成す

ることができ、また、その達成

自衛隊員からの手紙

～能登半島地震
災害派遣に従事して～



2中等部方面隊 航空隊 田中充

私は現在、大阪の八尾駐屯地に所在する中部方面航

空隊に所属しています。

私は山梨県立笛南中学校を卒業したのち、神奈川県に所在する陸上自衛隊高等工科学校へ進学し、卒業後は北海道の丘珠駐屯地へと配属され、航空機整備員として勤務しました。

陸曹になつて二年目に陸曹航

空操縦士試験（陸曹の中から、

パイロットになる要員を選抜す

る試験）に合格し、約二年間の

訓練ののち、ヘリコプターの操

縦士として勤務しています。

中部方面航空隊は、中部、北

陸、近畿、中国、四国地方にま

たがる二府十九県を隊区とする部

隊であり、石川県の能登半島で

発生した大地震においては、現

地に派遣され災害派遣活動に従

事しました。

私はにとって、今回のような大

規模な災害に関わるのは初めて

の経験でした。災害派遣中につ

いては人員空輸、物資空輸、被

災地域の偵察、撮影など多様な

任務を付与されました。

不眠不休で勤務した時はやは

り辛く感じることもありました

が、国民の生命と財産を守る自

衛官として強い使命感をもつて

活動に従事しました。任務の中に

は困難なものもありましたが、

隊長をはじめ、部隊一丸となつ

て助け合いながら任務を達成す

ことができ、また、その達成

感は言葉では言い表せないものでした。

自衛隊は平和を守るための組織です。私は自衛官であること

を誇りに思っています。私にで

きることはまだまだ少ないです

が、一人でも多くの平和を守る

ことができるよう、これからも

精進していきたいと思います。



孤立者空輸

3第337普通科連隊 西村ひかる

私は即応予備自衛官として現役の自衛官と一体となり、能登半島地震災害派遣に招集され参考日間の任務についてきました。この災害派遣に招集され参考した予備自衛官や即応予備自衛官の多くは、私も含め元自衛官である方々でしたが、自衛隊未経験者が予備自衛官補制度を通じて活躍する例も多く見られたことを、皆様にお知らせしたいと思います。



徒歩による物資輸送

私は即応予備自衛官として現役の自衛官と一体となり、能登半島地震災害派遣に1月8日から10日間の任務についてきました。この災害派遣に招集され参考した予備自衛官や即応予備自衛官の多くは、私も含め元自衛官である方々でしたが、自衛隊未経験者が予備自衛官補制度を通じて活躍する例も多く見られたことを、皆様にお知らせしたいと思います。

自衛官ではなかつたのにも関わらず、国防に関心があり、自ら行動を起こして予備自衛官補制度に登録し、今までに防衛力強化の底上げに寄与する仲間が増えつつあります。

国防会会員の皆様、ぜひ自衛官募集とともに予備自衛官補の募集にもご協力をお願いたし



ニーズ把握



海自LCACによる輸送

1等陸士 吉田有沙

私は令和6年能登半島地震に伴う災害派遣で先端輸送隊二一七把握班として穴水町を拠点とした活動に従事しました。その中で、被災者に寄り添うことの大切こと感謝の言葉を

送隊二一七把握班として穴水町を拠点とした活動に従事しました。その中で、被災者に寄り添

た。そこで、被災者に寄り添

和歌山研修2024

3月9日、10日の日程で国防会第1回研修旅行に参加しました。1日目、海自由良基地分遣

岸（日本のエーゲ海）では、風の強さに自然の怖さを感じと同時に今この時も切れ間なく國防任務訓練に励んでおられ隊員の方々への感謝の思いを強くしました。陸自和歌山駐屯地第304水際障害中隊では水陸両用車等を見学。施設科職種であり水際障害の構成及び土木工事等を特技とされています。この日は白浜温泉で一泊し、夕食会場では楽しく会員間の交流を深める事ができました。

空自串本分屯基地では空の警戒監視に当たる隊員の方々を激励、門には第5警戒隊ならでは

の警備犬が確認できました。研修最後は、650余名を乗せたトルコ国のエルトゥールル号遭難者の碑です。異国の方々へ哀悼の意を捧げました。

※遭難(1890年9月)、殉職
将兵587名(69名救助)。
トルコ記念館と桜野崎灯台も
見学しました。

今回の研修で日本とトルコの
友好、両国間の深い絆の理由や、
和歌山陸海空自衛隊は南海地震
に備え、重要な拠点である事が
よくわかりました。

今後も国防会の行事に積極的
に参加し、防衛省・自衛隊を一
般の方にも身近に知っていただ
けるよう自衛官募集活動も頑張
つてまいりたいと思います。

ホテルシーモアの大宴会場にて



黙祷後に慰霊碑前で記念撮影

今後も国防会の行事に積極的に参加し、防衛省・自衛隊を一般の方にも身近に知つていただきたいと思ひます。

今回の研修で日本とトルコの友好、両国間の深い絆の理由や、和歌山陸海空自衛隊は南海地震に備え、重要な拠点である事がよくわかりました。

※遭難(1890年9月)、殉職將兵587名(69名救助)。

「自衛隊は本当に日本を守れるのか」



熱く語る高橋会長

満席となった安全保障セミナー会場



(会員 加納 靖子 記)

ヤミナー参加者の記念撮影

謝催意詳隊ち見に高 たりのて自よ の最改恩あり世戦い抑しこうかうに爲ん
致し義細が位たも橋今い込大若衛り有お重善給るます界うかうに爲ん
してなに制置日わ会回とん切い隊も事話要し制自。發思がある時でも日本は全勢力で
まくセ知限や本か長の切でさ人の先のに課題であると防衛費拡大や、
すだミるさ、のりの安に理なた皆に際感銘を上げ、でを
○さナ事れ憲自やお全願解どち様立に命を受ければ、
つゝがて法衛す話保いを、へち命を増強するなど待遇がを
たでいに隊くは障ま広ぜ国に向をかけまし
皆しきるよの、セすめひを敬かつけ事長がを
さた本こつ微世素ミ。て教守意つけて、た会
ま。當とて妙界人ナ も育る、らにこそい、た会
まに会にな自なかの、感を有ど衛立ら私の
い盛としく誰。



日本一を目指した圧倒的な牛肉のボリューム 艦艇の厨房から本物の味をお届けします

舞鶴海軍®カレー

やや
辛口 定価 650円 中辛
1人前・200g

販売元:スマイルSS TEL:06-6195-1592 URL <https://www.hayashi-sp.co.jp/>



日本国練習艦隊 神戸港寄港

A photograph showing two Canadian naval ships docked side-by-side at a pier. The ship on the left is a frigate with the hull number 157 visible on its bow. The ship on the right is a larger vessel, possibly a supply ship or a helicopter carrier, with the hull number 3508 visible. Both ships are dark grey or black in color. The pier is made of concrete and has some equipment and personnel visible on it. In the background, there are hills and a clear blue sky.

令和6年日本国練習艦隊が3月18日に神戸港に入港した。入港歓迎式典を終え、翌19日に関西水交会主催の歓迎の夕べが大阪市内で、20日には練習艦隊から答礼の艦上セレブションが盛大に開かれた。その中で何人かの新任幹部（以降は士官と呼ぶ）と話をして彼らの想いを聞いた。

宇宙物理学を専攻していた新任士官は、気象予報士になりたいと、いう夢を語ってくれた。確かに古来より海を渡るものは気象や星を理解しながら航海を行った。今の時代、全球的な気象観測のシステム化は当然でありながらも最後は人間の判断に委ねられる。「面白い仕事やね」と言うと笑顔で



令和6年2月9日 神戸クリスタルタワーでの『じんげい壮行会』に国防会会員として参加いたしました。

『SS-1515じんげい』は最新鋭潜水艦『たいてい型』の3番艦として令和6年3月9日就航しました。日本が誇る国産装備品です。

潜水艦だけでなく、サブマリナ（達がかなり特殊な職場（潜水艦）環境でどんな思いをされているのか興味があり、また國の任に就いてくださつてある

潜水艦じんげい激励会

愛するものの防人たれ。」
須賀しのぶ著「紺碧の果てをみよ」より
(会員)久木田正文記

それを嗜めるどころか酒井海上幕僚長は祝辞の中で家族の劣をねぎらつた。ここを巣立つた皆は素晴らしい士官となることだろう。愛する人、大切な人、そしてこの美しい弓状列島と領土領海を護る防人として。

体験してきてもらいたい。
今年初めて江田島で一般幹部候補生課程（部内課程）の卒業式を拝見し私には映画の世界でしかなかつた景色を見た。その美しく雄々しい姿。何処迄も届くような君が代の音唱。式典中に参列者の中

いけないところもある。国防を担う彼らが普通に制服で街を歩けるよう、そしてリタイア後の生活の保障も国家がする。これから自衛官が、その家族が、胸を張って生きて行ける自衛隊としたい。私は日本人として切にそう思う。新任士官には是非ともこれから世界一周の遠洋航海でいかに軍

す。潜水艦『じんげい』の「武運・
ご安航をお祈りいたします。」

にも民間人では識り得ない深海に潜つて日本を護つているプラットがびしひと伝わつてきました。二次会で「入隊当時は『有事』は考えていなかつたがいまや現実味を帯びている。相手も自分と同じ家族や恋人のある身だと思うと心中は複雑であるけれど、もしもその時が来たら逡巡なく訓練・演習で繰り返していける限り国防に専念できます。守りたい人がいます。」と話してくれ

ことに「ありがとう」を伝えた
かつた私にとって、この壮行会
は大変貴重な機会となりました。
私達のテーブルは1分隊の隊員
さんがいらして、儀装の工夫
点、魚雷の隙間で寝る場合に夏
場は魚雷がエアコン代わりにな
るので快適、居住区の狭いベッ
ドの天井にご家族や恋人などの
写真を貼っている、等々お話し
くださりとても楽しかったです。

Hiraku 住まいのパートナー **株式会社 ヒラク**
伊丹市中央2丁目2番16号
TEL : 072-785-5507
<http://www.e-hiraku.com> 自衛隊割引あり
総合不動産
新築分譲 不動産売買 賃貸 賃貸管理 リフォーム
伊丹ホー山前 黄色い看板が目印

令和5年3月21日19時から放送
関西テレビ『ちゃちゃ入れマンデー』で紹介されました
厳選された鰹と昆布でつくる出汁が自慢の
京・カレーうどん 京都・銀閣寺
北多めん

〒606-8417京都市左京区浄土寺西田町72番地3 ☎075-275-4974
営業時間 11:00~16:00/17:00~22:00L.O21:30/水曜日定休

文明を築き上げてきた特別の地域で
文土器や栽培種のイネの化石、ある
いは磨製石器の調査結果などからも
明らかです。

『黒田裕樹の歴史講座』が、1月27日
(土)の午後2時からオンライン
を含めて40名という多くの参加者
をお迎えして行わされました。

今回は『プロパガンダは近現代史
だけとは限らない』と題して、歴史
を学ぶにあたって許し難い悪質なプロ
パガンダを古代史から近世史まで
幅広く紹介しました。1月下旬とい
う極寒の季節でありながら会場は熱
気に包まれ、講演の合間に『国防を
考える会』への入会手続きをされた
方が今回もいらっしゃいました。有
難うございます。

一般的に『プロパガンダ』と耳に
すると、大東亜戦争を中心とする近
現代史ばかりが注目を集めがちです
が、実際には古代史から様々な
『罷』が散りばめられています。
一般的な歴史教科書は中国などの
『世界四大文明』から始まってお
り、我が国は他国に比べて「劣つ
たれ」ですが、実は我が日本列島
は『日本文明』ともいべき独自の
国家』であるという認識を植えつけ
られそうですが、実は我が日本列島
は『日本文明』ともいべき独自の
文明を築き上げてきた特別の地域で
した。それは遺跡から発掘された縄

黒田裕樹の歴史講座

第100回



近年の教科書では歴史的記述の
「改悪」が目立つており、大和朝
廷が『ヤマト政権（ヤマト王
權）』、仁徳天皇陵が『大仙陵古
墳』、聖德太子が『厩戸王』など
と一部の教科書で書き換えられて
いるという事実を紹介すると、参
加者の皆様から驚きの声が上がり
ました。

教科書では神話も無視されて
おり、神武天皇の存在や八紘一
宇の精神が否定されています
が、近年の地質学の発展によっ
て神武天皇に関する記紀の正当
性が証明されたことも紹介しま
した。また、私たちが学んでき
た「いい国つくろう鎌倉幕府」
の1192年も近年の教科書で
は否定されていますが、そこに
も悪質なプロパガンダが隠され
ていることを『幕府の誕生から
終焉までの歴史の流れ』を紹介
して明らかにしました。

第102回黒田裕樹の歴史講座 「明治時代その2～自由民権運動の展開～」

日 時：令和6年5月19日（日）午後2時より
会 場：貸会議室プランセカンス
大阪市淀川区西中島4丁目2-26 天神第一ビル6階
最寄駅：Osaka Metro御堂筋線西中島南方駅
阪急京都線南方駅下車すぐ
資料代：2,000円（高校生以下は無料、その他学生割引あり）
※国防を考える会の会員は1,000円
高校生以下および国防会青少年会員は無料
主 催：国防を考える会・正しい歴史を伝える会
後 援：授業づくりJAPAN・新聞アイデンティティ

次回は5月19日（日）午後2時
から第102回黒田裕樹の歴史講座
『明治時代その2～自由民権運動
の展開～』が行われます。順を追つ
て近現代史を分かりやすく紹介して
参りますので、多くの皆様のご参加
をお待ちしております！

スウェーデンより 環境にやさしい水だけのエコクリーニング！

**水だけで雑菌を99%除去する
お掃除用品**

GOOD DESIGN AWARD
2017年度受賞

感染予防ができる
お掃除をご提案致します。

GOOD DESIGN
AWARD
2017

株式会社 ACT JAPAN
〒544-0001 大阪府大阪市生野区新今里 4-5-15
TEL : 06-6757-2701 FAX : 06-6757-1860
担当 岡 雅宣 080-3801-6761

ITの事なら何でもお任せください
思っている以上に安く出来ます！

ホームページ、お買い物サイト
Webアプリ、自社お役立ちツール
システム、サーバー、クラウドなど

Biosignal Co.,Ltd.
バイオシグナル株式会社
072-657-7410
info@biosignal.co.jp
〒567-0826 大阪府茨木市大池1丁目2-5

行事のご案内

『国防を考える会』第2回定期総会 記念講演・昼食会のご案内

昨年6月11日に発足した国防会もこの度記念講演の講師に裏千家・千玄室大宗匠をお迎えし晴れて第2回定期総会記念講演・昼食会開催の運びとなりました。

これもひとえに会員皆様のお支えの賜物と役員一同感謝申し上げます。

日時：令和6年4月28日（日）

10:30～14:00（受付 9:30～）

場所：KKRホテル大阪

大阪市中央区馬場町2-24



総会記念講演・昼食会の詳細は同封のチラシをご覧ください。皆様のご参加をお待ちしております。

※なお、総会は記念講演の都合上、書面審議とさせていただきます。

令和6年度会費納入のお願い

今年度も皆様にお喜びいただけるイベントを多数企画します。是非会員のご継続をお願いいたします。

同封の振込用紙をご使用いただくか、または下記の振込先に**4月末まで**にお振込みください。

どうぞよろしくお願ひいたします。

【振込口座】

▶りそな銀行

新大阪駅前支店 普通 0531474 国防を考える会

▶ゆうちょ銀行（他行→ゆうちょ）

〇〇九(セセヌウ)支店 当座 0198575 国防を考える会

▶ゆうちょ銀行（ゆうちょ→ゆうちょ）

口座記号番号 00940-5-198575 国防を考える会

実行委員大募集!!

国防会では各種行事の運営を会員皆様と行いたいと考えております。「興味がある行事にスタッフとして活動したい」そんな会員の皆様、ぜひ実行委員会に加わってください。各種実行委員会は当該イベント終了後解散します。実行委員募集はメールにて行います。お返事お待ちしております。本誌をご覧になってお電話でのお申し込みも大歓迎です！

編集後記

令和6年1月1日に発生した石川県能登地震に全国から自衛隊の皆様が駆けつけました。中には正月の家族との団らん中の隊員さんもたくさんいたでしょう。どのような状況下でも国民の為に駆けつける自衛隊には感謝しかありません。また日本の誇りでもあります。

そんな自衛隊も今少子化の為、隊員不足が続いている。この記事を見られた皆様、ぜひ自衛隊員募集にご協力お願いします！

（理事 佐伯 宗平 記）

入会案内

私達とともに**自衛隊の活動を支援し日本の国防について真剣に考えていただける仲間**を大募集中です。

皆様のご入会を心よりお待ちしております。
<https://kokuboukai.com>



会員登録

会員種別について

種 別	会 費
正 会 員	本会の目的に賛同して入会した個人 3,000 円/1口
贊助正会員	正会員のうち、特に贊助会費をもって本会を支援する個人 10,000 円/1口
法 人 会 員	本会の目的に賛同して入会した法人又は団体 20,000 円/1口
青 少 年 会 員	正会員のうち、16歳以上33歳未満の個人 1,000 円/1口

※1～3月にご入会いただいた方は当年度を無料とし、入会時にいただいた会費は翌年度会費に充当します。

法人会員様のご紹介

設立から令和6年3月15日までにご入会いただいた法人会員様のご紹介をいたします。（ご入会順）

- ・ 管通和歌山様
- ・ 大阪護国神社様
- ・ 株式会社 DCC 様
- ・ 株式会社 ELENA 様
- ・ 株式会社 proteger 様
- ・ 光和産業 株式会社様
- ・ 初島電設 株式会社様
- ・ 株式会社 ACT JAPAN 様
- ・ 大起産業 株式会社 様
- ・ 株式会社 香川デザイン 様
- ・ 関西白鷗遺族会 様
- ・ 株式会社 淡路屋 様
- ・ 有限会社 WILLDESIGN 様
- ・ 株式会社 RES 様
- ・ 有限会社 旬の商い 様

☆当会へのご支援、誠にありがとうございます!!

アライアンスパートナー募集!!

志を同じくする多くの自衛隊支援団体は、皆で協力団結することで、より強固な力となり、より強く自衛隊を支援することができると考えております

当会では、共に自衛隊支援に尽力いただけるアライアンスパートナーを募集しております。

アライアンスパートナー様のご紹介

設立から令和6年3月15日までに当会のアライアンスパートナーにご登録いただいた団体様をご紹介いたします。

- ・ 近畿偕行会
- ・ 関西翼の会
- ・ 海上自衛隊を励ます会
- ・ 大阪護国神社
- ・ 市民と海上自衛隊の集い
- ・ イージス艦こんごう後援会
- ・ 特定非営利活動法人希望の居場所
- ・ 公益法人自衛隊家族会 東大阪・大東市地区会
- ・ 自衛隊摂津協力会
- ・ 伊丹自衛隊家族会